



Jaime Egaña.

Opina Jaime Egaña, por la petición de inconstitucionalidad contra PC y MDP que hizo Renovación

"Hay que excluir a los antidemócratas"

A raíz de la reciente declaración pública del Partido Renovación Nacional, en la que pide al Gobierno que se aplique la inconstitucionalidad para los partidos totalitarios y marxistas totalitarios, como el PC, MIR, MDP y PS de Almeyda, a través del Tribunal Constitucional, LA NACION recabó al-

gunas opiniones de diversos sectores políticos.

El independiente Jaime Egaña Barahona señaló su total acuerdo con lo postulado por Renovación Nacional, advirtiendo no ser de esa colectividad, sostuvo que no debe permitirse a estos partidos entrar en la democracia, ya que ellos lo

que buscan es destruirla. "No son democráticos, no creen en la democracia, y por lo tanto hay que excluirlos. Es como tomar una cocinera, sabiendo que lo que quiere es envenenarlo a uno. Es exactamente lo que ha pasado en Centroamérica y en general en todas partes donde se ha permitido el ingreso al Partido Comunista" dijo.

Patricio Phillips, presidente del Partido Nacional, expresó a LA NACION que con anterioridad a la dictación de la Constitución, sostuvo que no podía quedar radicado en el Tribunal Constitucional la potestad de declarar quiénes entraban en el terreno de la inconstitucionalidad, ya que cuando cambie un gobierno, cambiarán las personas que lo constituyen. "No-

sotros, como partido, junto a la Unión Nacional, los demócratas cristianos y los socialdemócratas, postulamos el artículo presentado en la Constitución alemana sobre este punto, el mismo que señala que para terminar con este problema, se llame a un plebiscito nacional, para que sea éste el que determine la exclusión de los derechos ciudadanos y políticos a quienes se estime infringen esta ley".

Miguel Salazar, dirigente juvenil de la democracia cristiana, señaló, a su vez, muy escueta y lacónicamente, que "lamentablemente que las posiciones antidemocráticas de la Unión Demócrata Independiente se hayan impuesto al interior de Renovación Nacional".

Patricio Phillips en foro radial

"Estoy volando a 20 mil metros"

Patricio Phillips, líder del PN, fue el invitado al programa radial "Improvisando" de ayer, y, como es habitual en él, destacó por su locuacidad, simpatía y giros de su "cosecha".

Entre las salidas que provocaron más de alguna sonrisa, estuvieron éstas:

"Estoy volando a 20 mil metros de altura con el Partido Nacional, sobre la cordillera de los Andes y conectado al satélite, y ustedes (los restantes contetulios) están volando a otra altura. Tenemos la obligación de respetar a las Fuerzas Armadas, debemos crear un estatuto especial para que el Presidente de la República, después de concluido su mandato, pueda vivir en su país y darles a las FF.AA. la tranquilidad necesaria para cuando vuelvan a sus cuarteles".

"Claro que vamos a conver-

sar con Pinochet... ¿Acaso es un extraterrestre como para no poder hablarle?"

"Le vienen a tomar la temperatura al país por todos lados. Lo único que les falta es ponerle el termómetro quién sabe dónde... y que no digo por respeto", refiriéndose a quienes llegan desde afuera a criticarnos.

"Cuando se cierra una puerta, se abre otra más grande", dijo en determinado momento al referirse a sus fracasadas gestiones para fusionar a su Partido Nacional con Renovación Nacional.

"...Este señor me está molestando con el humo de su cigarrillo, señor Celedón", le dijo en cierto momento al moderador.

Finalmente, cuando lo llamamos a su casa, para preguntarle su opinión de la petición de inconstitucionalidad para lo par-

tidos marxistas por parte de RN, nos respondió: "Llamen más tarde, porque me estoy escuchando en la radio". (El programa es grabado).